

Alt und Jung gärtnern jetzt in Horchheim gemeinsam

Joseph-Mendelssohn-Grundschule weiht ihren Schulgarten mit einem bunten Fest ein

Mit einem bunten Schulfest weihte die Joseph-Mendelssohn-Grundschule in Horchheim am Samstag (15. September) ihren neuen Schulgarten ein. In einem eingezäunten Areal auf der Rückseite des Gebäudes bauen die Grundschüler künftig Gemüse an, ernten Kräuter für die Schulküche und säen Blumen aus. „Es ist grandios, was hier in kurzer Zeit verwirklicht wurde“, sagte Schulleiterin Dagmar von Doemming in ihrer Eröffnungsrede. Dank vieler Unterstützer konnte die Idee, den früher einmal vorhandenen Schulgarten wieder zu beleben, schnell verwirklicht werden.

Für das Projekt ist der Austausch mit dem nahegelegenen Senioren- und Pflegeheim Hildegard von Bingen ausgebaut worden. Die jeweils zweiten Klassen betreuen den Garten nun gemeinsam mit Senioren. Eine Abordnung des Heimes wohnte der Eröffnung bei. Der Kooperation zwischen Alt und Jung ist es auch zu verdanken, dass in bequemer Höhe gegraben, gejätet und geerntet wird: Drei Hochbeete aus der Werkstatt des Heimes bilden das Herzstück des neuen Projektes und sind bequem mit Rollstuhl und Rollator zu erreichen. „Wir haben jetzt einen überschaubaren Bereich zu bearbeiten“, sagte von Doemming.

Tatkräftige Unterstützung kam auch von den Horchheimer Gartenbaubetrieben. Insbesondere dem Einsatz von Helge Struth und seinen Mitarbeitern ist es zu verdanken, dass das Areal bis zum Schulfest fertig bepflanzt war. Der Förderverein der Schule unterstützt das Projekt finanziell und verkaufte beim Schulfest Würstchen und Kuchen zugunsten des Gartens. Die Kinder selbst hatten sich sportlich mächtig ins Zeug gelegt: Bei einem Sponsorenlauf der Schule sammelten sie im August die stolze Summe von 1957,76 Euro ein.



Mit einem bunten Schulfest eröffnete die Joseph-Mendelssohn-Grundschule am Samstag ihren

Schulfest 2012

Geschrieben von: Verena Groß

Mittwoch, den 19. September 2012 um 14:12 Uhr

neuen Schulgarten. Drei Hochbeete bilden den Mittelpunkt und werden künftig von Alt und Jung gemeinsam bearbeitet. (Foto: Marcus Schwarze)

Hier gibt es weitere Bilder vom Schulfest
{gallery}Schulfest 15.09.12{/gallery}